

MURCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN:

En Murcia, un mes, 2,00 ptas. | Extranjero, trimestre, 15,00 ptas.
Provincias, trimestre, 7,50 | América, —, 11,00 —

Los anuncios se reciben en la Administración, día y noche

EDICIÓN DE LA MAÑANA

El Liberal

EDICIONES ESPECIALES EN MADRID, BARCELONA Y SEVILLA

MURCIA

REDACCIÓN, ADMINISTRACIÓN Y TALLERES:
CRÉDITO PÚBLICO, 1. — Teléfono, 63
25 EJEMPLARES, 1,75

NUMERO SUELTO, 10 CÉNTIMOS

LAS NEGOCIACIONES DE PAZ

La delegación rifeña declara, en nota oficiosa, que es inaceptables las cuatro condiciones expuestas por Francia y España, tal y conforme están redactadas

Lopez Farrer en Madrid

Madrid.—Se encuentra en la Corte el exsecretario de la alta comisaría don Luciano López Ferrer, actualmente cónsul de España en Gibraltar.

Los periodistas le pidieron datos y antecedentes acerca de las gestiones de paz.

Manifestó que nada podía decir por no estar capacitado para hablar.

Informando a Castro Girona

Melilla.—Ha llegado procedente de Uxda el secretario de aquella agencia consular.

Conferenció con Castro Girona informándole de los trabajos para la paz.

El comandante general se mostró muy reservado respecto a las negociaciones de Uxda.

Castro Girona a Axdir

Melilla.—El general Castro Girona marchó en aeroplano a Axdir.

Un fuerte viento de poniente le obligó a aterrizar en Tres Forcas y regresó a la plaza.

Declaraciones del general Simón

Laracha.—Ha llegado de Uxda el general Simón.

Los periodistas le interrogaron y el general francés hizo las siguientes manifestaciones:

—Me he quedado en Taurit para evitar toda conversación con los delegados rifeños, hasta que no vinieran los españoles. Mañana empezarán en Uxda y Taurit las conversaciones con la delegación rifeña.

Un periodista preguntó:

—¿Y en qué concepto se tendrá a Abd-el-Krim en las deliberaciones?

—Como kaid.

—¿Tienen los kaidcs rifeños el apoyo de las cábilas de su país?

—Eso ya se verá.

El general Simón no dijo más acerca del asunto.

Se aplazan las conversaciones

Uxda.—Se han aplazado las conversaciones por estos primeros días.

Ello no ha producido impresión ni decepción alguna, pues de sobre se conocen aquí las características de las negociaciones con los moros.

Próxima llegada de extranjeros

Fez.—Con motivo de las negociaciones de paz, se espera la llegada de alemanes y otros extranjeros.

Abd-el-Krim en el Rif

Melilla.—Se sabe que Abd-el-Krim está actualmente en territorio rifeño.

Un delegado moro regresa a consultar con Abd-el-Krim

Uxda.—El general Mongin y el jefe de las fuerzas de Intervención Gabriel conferenciaron con el moro Handú.

También conferenció con el general Simón.

Después, el moro Handú saltó en aeroplano con dirección al sitio en que se halla Abd el Krim para consultar con éste y los demás jefes rifeños.

Regresará hoy martes.

Mañana dará cuenta de su conversación con los rifeños a los delegados franco españoles y el jueves se reanudarán las conversaciones.

Lo que dice "A B C"

Madrid.—El periódico «A B C» dice en su número de hoy:

«No hay esperanzas de que en las conversaciones que celebran los delegados franceses y españoles con los representantes rifeños, se llegue a esta

blar negociaciones formales de paz. El modo de negociar de las cábilas es conocido y quizás no lo abandonen en este momento, en la creencia equivocada de poder ganar tiempo con vista a una dilación para continuar la guerra en mejores condiciones.

Podemos asegurar con absoluta certeza que ahora no será así. España va a esas conversaciones con absoluta buena fe y no dará un paso más allá de lo que le permitan su dignidad, los sacrificios que lleva realizados y los compromisos que le asignan los tratados.

Detalles de la entrevista del pasado domingo

Uxda.—Se conocen algunos detalles de la entrevista celebrada el pasado domingo entre los representantes franco-españoles y los delegados rifeños.

La discusión que se entabló fué la bñosa y empeñada.

El general Simons hizo saber a estos las condiciones previas de orden militar, a cuyo cumplimiento se había de subordinar la apertura de las negociaciones.

Dichas condiciones son: Suspensión de las hostilidades en todos los frentes; posesión de terrenos que garanticen provisionalmente el cumplimiento de la primera; y canje de prisioneros.

El delegado rifeño Mohamed Azerkenen contestó concretamente que las condiciones de orden político fijadas por Francia y España podían servir de base a una discusión, teniendo carácter de eventuales; pero que las condiciones de índole militar señaladas por el general Simons, eran de todo punto inaceptables.

Añadió que Abd el-Krim está dispuesto a ordenar la suspensión de las hostilidades en todo el frente durante

el transcurso de las conversaciones, negándose a aceptar antes del acuerdo de paz la ocupación de territorios y posiciones no ocupados durante la guerra, o no conservados aun después de ocupados. Terminó diciendo que oponía igual negativa al cambio de prisioneros, pues es lógico que éste sea una de las condiciones convenidas para fijar la paz.

Al objeto de evitar una ruptura definitiva, los delegados franco-españoles convinieron con Mahomed Azerkenen

y con el kaid Addur celebrar una nueva reunión el jueves próximo, después de haber consultado estos con Abd-el-Krim.

Probablemente en dicha reunión formulará Addur las contraproposiciones del cabecilla rebelde

Noticias que nos llegan de Francia

París.—El ministro de la Guerra, hablando de las negociaciones de paz entabladas en Marruecos, ha manifesta

do que éstas se llevarán por parte de Francia y España con el deseo de llegar a un feliz resultado.

París.—El jefe de la delegación rifeña, Mohamed Azerkenen, ha manifestado el enviado especial de un periódico parisino que las cábilas rebeldes sienten un sincero deseo de realizar la paz rápidamente con Francia, con España y con todo el mundo.

Nosotros—agregó el delegado—no queremos la guerra por la guerra,



EL SEÑOR

DON MIGUEL SANCHEZ NAVARRO

HA FALLECIDO EN ALCANTARILLA EN EL DIA DE AYER

A LOS 78 AÑOS DE EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Salud Manzano García, hijos don Fulgencio, don Agustín, don José, don David (ausente), doña Patrocinio, doña Salud y doña Filomena; hijos políticos don Pedro Cascales Vivancos, don Rogelio Pujalte, don José Ferrer, don José Carrasco, doña Patrocinio Menárguez, doña Agustina Menárguez y doña Luisa Lorente, sobrinos, nietos y demás parientes,

Suplican a sus amigos y personas piadosas lo encomienden a Dios en sus oraciones y asistan a su entierro que se verificará en Alcantarilla hoy 21 a las cinco de la tarde, por cuyo favor les anticipan las gracias.

Alcantarilla 21 de Abril de 1926.



EL SEÑOR

Don José López-Ferrer Moreno

Descansó en el Señor en el día de ayer, a los 30 años de edad

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus afligidísimos: esposa, doña Josefina Ferrer Gil; hijos, María y José; padres, don Juan López Ferrer y doña Maria Moreno Fernández; padre político, don Francisco Ferrer Ramallo; hermanos don Andrés, doña Consuelo y don Juan López-Ferrer Moreno; hermanos políticos, don Diego Ferrer Gil y doña Maria Gómez Martinez; sobrinos, doña Encarnación y don Antonio Blaya López-Ferrer; primos, primos políticos y demás parientes:

Al participar a sus amigos y personas piadosas tan sensible pérdida, les ruegan una oración por el alma del finado y su asistencia al entierro y funeral que se verificarán: el primero, a las seis de la tarde del día de hoy, y el segundo, mañana jueves a las diez en la iglesia parroquial de San Andrés, por lo que les anticipan las gracias.

Casa mortuoria: Plaza de Agustinas.

Murcia 21 de Abril de 1926.

No se invita particularmente ni se admiten coronas.

Todas las misas que se celebren en la mañana de hoy en la iglesia de dicha parroquial y en la del Convento de Agustinas, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

EL POETA CARRERA

La actuación del poeta Carrera en la Velada Literaria y su permanencia en Cartagena durante varios días, ha constituido la nota más artística y agradable de las fiestas de Abril, para los amantes de la poesía y los admiradores de los selectos espíritus.

El sereno y peregrino temperamento del gran poeta se ha identificado con el alma de la ciudad, cuyas características lo atraen desde el primer momento, en términos de la mayor efusión y el más cordial entusiasmo. Costumbres y maneras, caracteres y ambiente, cautivaron el insigne lírico que ha convivido complacientemente con todas las clases sociales, nutriendo losos de fraternas amistades y recibiendo unánimes muestras de admiración y de simpatía.

Esta hidalga llaveza de nuestro pueblo—decía Carrera a algunos íntimos—cautiva el ánimo más adusto, y su carácter franco y atractivo nos envuelve en una onda de íntimas compensaciones. Apenas llegado todo me es familiar y me parece haber vivido muchos años entre vosotros. Además—añadía—todo el mundo parece aquí feliz y contento, con una alegría bien entonada y finamente espiritual. Y la admiración por la mejor cartagenera, la hospitalidad amable, los institutos caritativos, el gesto noble y luminoso de la ciudad y el latido de energías vivas que se percibe en el desenvuelto movimiento material de la urbe, se desbordaba del corazón del poeta en las más entusiastas expresiones.

He aquí el último adios de su musa que se hizo madrigal en el abanico de nuestra encantadora María de los Angeles Aznar, gentilísima inspiradora de la lírica ofrenda:

Tiene una honda hechicera en su profundo mirar, esta divina María de los Angeles Aznar.

Tus pupilas de sultana miran magníficamente, como una reina gitana que sabe hechizos de Oriente.

Tú por haberme mirado, vas a ser la responsable de que viva atormentado por un sueño irrealizable.

Fragante musa morena, cuando me marche de aquí sentiré una negra pena, por cariño a Cartagena y por amor hacia tí.

La musa de Carrera ha rimado un poema de amor a Cartagena que vibrará siempre en el corazón popular con ecos de inextinguible ternura, y la carola de nuestra ciudad ha orinado su frente con el laurel más fragante.

MIGUEL PELAYO

ELCHE

En el Kursaal debutaron las hermanas Carme y Maruja de Toledo, bailarinas y canzonetistas. El trabajo de esta pareja, que venía para una sola noche, no llegó a complacer a los morenos ni a los rubios. El público supo ser respetuoso. No sabemos si sabrán agradecerlo las señoras de Toledo.

Con el nombre de Manuel fué bautizado el hijo de nuestro amigo Manuel Martí, siendo padrinos nuestro compañero en la Prensa Ángel Valero, tío del recién nacido y su simpática esposa doña Amalia Martí. Después de la ceremonia obsequiase a los invitados con pastas, licores y habanos. Nuestra felicitación a los abuelos y nuestros respetos afectuosos a la mamá Gertrudis.

También damos nuestra enhorabuena a nuestro antiguo compañero don Antonio Sánchez Bernad, actual presidente de la sociedad «Blanco y Negro». Su hijo don Alfredo, haciendo honor a la familia acaba de proporcionarle otro hermoso nietecito. ¡Muy bien, y que no sea éste el último!—19 Abril.

ORIHUELA

Ha terminado el solemne y concurrido novenario en honor de la Divina Pastora venía celebrándose en la iglesia de Las Tres Avemarías que dirigen los Reverendos Padres Capuchinos de esta ciudad y durante el cual se han practicado todos los ejercicios con el mayor esmero, terminando, como decimos ayer, con trisagio, elocuente panegirico a cargo del canónigo magistral don Francisco San Felici y una procesión lucidísima con muchísimos fieles alumbrantes de ambos sexos, la cual iba seguida por la banda de música local. Terminada esta solemneidad religiosa, en la plaza de Capuchinos se disparó una sensacional taraca valenciana de muchos metros y con variadas pizcas de fuegos de artificio.

En el teatro Circo, después de la notable compañía de Margarita Xirgú que no hay para qué encomiar, pues solo el nombre de la gran trágica es el mejor encomio que de ella puede hacerse, actuó la notabilísima compañía ecuestre del señor Romero, que también es de lo más sobresaliente que hay en su clase; y ahora actúa la compañía co-

mico dramática de Carmen López Lagar, que no consigue llenar el coliseo, pues aun que la compañía es aceptable, después de la de la Xirgú, tan cercana, el público nota la diferencia y se resiste; no obstante tanto Carmen López Lagar como los artistas de su compañía hacen cuanto les es posible por agradar al público que aplaude su aceptable labor.—Corresponsal.

NOTAS LOCALES

Por la señora viuda de Amorós y su hijo don José y para su hijo y hermano nuestro querido amigo don Antonio Amorós Valero, ha sido pedida la mano de la bellísima señorita Lolita López Costa.

La boda ha sido concertada para el próximo mes de septiembre. Entre los novios se cruzaron los regalos de costumbre. A los futuros esposos enviamos nuestra más cordial enhorabuena.

Se encuentra completamente restablecida de la dolencia que la aquejaba, la bella señorita Josefina Martínez Soto, hija de nuestro estimado amigo el director de la cárcel de Puchena don José Martínez.

En el Hospital provincial ha sido curada de lesiones de próstata reservada la niña de 12 años de edad. Ana Sedano Peña, que se las ha producido al ser atropellada con una bicicleta que montaba Teodoro Ropero Meseguer, por la Calle del Pajar del Rey.

En el hospital ha sido arrojado de una herida contusa en la caja y síntomas de alcoholismo, Juan Ramírez González.

En el Camino del Palmer, ha sido atropellado por el automóvil propiedad de don Diego Vivanco, el vecino del Palmer Francisco Martínez Martínez, siendo curado en el Dispensario de urgencia de lesiones leves.

Han sido detenidos por riña y escándalo en la Plaza de Abastos, los individuos Luis Ferrer García y Antonio Minguéz Pérez, pasando a disposición del juzgado Municipal.

Por la Alcaldía de esta ciudad, se han cursado las órdenes oportunas al jefe de la guardia municipal y a los guardas de las acequias mayores y Contraparada, para que hagan cumplir las disposiciones sobre pesca y denuncien a los infractores para imponerles el correctivo procedente.

El pasado domingo, en la iglesia de San Bartolomé, se celebró la toma de dichos de la bella señorita Anita López Lucas con el joven don Francisco López López.

Actuaron de testigos don Joaquín Sánchez, don José Antonio López y don Francisco Carrión.

Los invitados al acto fueron obsequiados en casa de la novia. La boda ha sido señalada para fecha próxima. Por adelantado enviamos a los futuros esposos nuestra enhorabuena.

TEATRO ORTIZ

Debut de «Los Juulansos» Para esta noche se anuncia el debut en este teatro de la notable agrupación artística «Los Juulansos» formada por ocho bellas señoritas y cuatro caballeros.

De esta agrupación tenemos las mejores referencias, y según estos, el trabajo que realizan es de gran variedad y acento, ofreciendo números de conjunto admirables.

Figuran en la agrupación artistas de la fama de Carmen Ruiz, canzonetistas: Trijo Reyes, atracción coreográfica y la cantante de aires regionales Pepita Juulanso, que goza de mucho renombre.

Círculo Mercantil

Las reformas de Murcia

Esta noche a las diez y media dará una conferencia en el salón de este círculo el culto catedrático de esta Universidad, don Francisco Cañal, desarrollando el tema: «¿Qué sucederá?»

VIDA RELIGIOSA

Sentoral.—Día 21 de Abril de 1926.—Miércoles.—Solemnidad de San José.—Nuestra Señora de Sancho Abarca.—San Anselmo y San Silvo.

La Misa y oficio divino de la Solemnidad de San José, Esposo de la Virgen María, Patrona de la Iglesia Universal, con rito doble primera clase con octava conmemorativa y color blanco.

—Mes de Abril.—Este mes consta de 30 días. El toque de alba, a las cuatro y media de la mañana.

El toque de oraciones, a las siete de la tarde. El toque de Animas a las nueve de la noche.

Se reserva con Bendición a las cinco y media de la tarde. —Vela y Alumbrado.—Se descubre con Misa a las ocho de la mañana.

El día 21 de abril está en la iglesia de San Antonio. El día 22 en San Antonio.

CULTOS En la Catedral.—El coro por la mañana a las nueve con misa de Prima y Convencional Primas, Tercia, Sexta y Nona y por la tarde a las tres Vísperas y Completas, Matines y Laudes.

En Reparación.—A las siete misa y se descubre a S. D. M. y se reserva por la tarde a las seis y media con bendición.

Todo anuncio publicado en este diario deberá pagar, además de su precio, diez céntimos de peseta de timbre móvil por cada inserción.

SUCESOS

En Abarán arde un depósito de espartos

En la fábrica de pizar esparto que en la Rambla de Benito, del vecino pueblo de Abarán, tiene establecido a don José Templado Sánchez, se produjo ayer un violento incendio.

En los primeros momentos las llamas alcanzaron grandes proporciones, envolviendo un almacén de trece metros y la habitación contigua, destinada a depósito de basuras.

Con el auxilio de algunos vecinos pudo extinguirse el fuego. La guardia civil acudió al lugar del suceso instruyendo las oportunas diligencias.

El arrendatario del depósito Jesús Carrillo González fué detenido por su ponérselo autor del incendio, pues la Guardia civil notó que el fuego había empezado por los dos extremos del almacén.

Choque de un automóvil con un carro

En el kilómetro 29 de la carretera de Murcia a Granada ocurrió ayer un lamentable accidente.

El automóvil de pruebas número 50.175 chocó un carro que guiaba José Cárdenas Romero.

Del choque resultó el automóvil con el guardabarros de la izquierda completamente destruido. Del asunto se ha dado cuenta al Juzgado.

LA UNION

El estado de la carretera de Cartagena

Hemos tenido necesidad de recorrer en automóvil los diez kilómetros escasos de carretera que unen a las ciudades de Cartagena y La Unión. El tráfico en esta vía de comunicación es muy grande, pudiendo decirse que no es ella una carretera común, sino más bien la prolongación de dos calles importantes de dichas ciudades, que así se enlazan.

El estado de ese camino fué siempre una pesadilla, llegando a tal extremo las cosas que el tráfico quedó cortado.

Después de un largo clamor general, el Gobierno dispuso que la carretera pasase a la Junta de Obras del Puerto de Cartagena. Esta entidad reconstruyó la carretera; pero a penas han transcurrido unos meses desde su reapertura, y su estado actual es verdaderamente lamentable.

Nuestro automóvil ha tenido que marchar con gran lentitud, sobre baches innumerables y espesísimas nubes de polvo; de haber dado al coche mayor velocidad, seguramente se hubieran roto las balistas.

Es imprescindible poner término a este estado de cosas, tanto más, por cuanto que la Junta de Obras del Puerto cobra un crecidísimo tributo a todo vehículo que transita por este camino.

Es de suponer el estado de opinión reinante en Cartagena y La Unión ante estos hechos. Urge remediar de una vez para siempre el estado de esa carretera y los grandes daños que de él dimanar, para lo cual el vamos nuestra súplica a quien corresponda.

Homenaje a don Ricardo Sánchez Madrigal

Suscripción iniciada por el excelentísimo Ayuntamiento de Murcia para sufragar los gastos ocasionados con motivo de la erección de un busto al insigne murciano e ilustra vate don Ricardo Sánchez Madrigal, en el parque de Ruiz Huidobro y para editar una antología de sus admirables composiciones poéticas.

Suma anterior 1.931 pesetas. Don Vicente Llovera Codorniu, 15 pesetas; don José Asensio Iñán, 100; excelentísimo señor don Arturo Salgado de Biempica, gobernador civil, 50; don Ricardo Egea, 5; don Fidel González Olivares, 25; ilustrísimo señor don Emilio Díez de Revenga, 25; Real Sociedad Económica de Amigos del País 100; Suma 2.251 pesetas.

Los donativos se reciben en la Secretaría del excelentísimo Ayuntamiento y en las Redacciones de los diarios locales.

PALACIO DE JUSTICIA

AUDIENCIA

Señalamientos para el día 21. Sección primera. Una causa del juzgado de Caravaca, por estufa, contra Pascual García y otro. Letrado, señor Llanos; procurador, señor Augusto. Sección segunda. Una causa del juzgado de Cartagena, por hurto, contra Artur Rokin y cuatro mas. Letrado, señor Pardo; procurador señor Escribano. Otra del juzgado de la Catedral, por tenencia de armas, contra José Lorente. Letrado, señor Navarro Meseguer, procurador, señor Escribano. Otra del juzgado de Yecla, por lesiones, contra Roque Soriano. Letrado, señor Martínez-Moya; procurador, señor Cebrían.

El crucero «Buenos Aires» llegará esta mañana

Hoy miércoles, en las primeras horas de la mañana llegará a nuestro puerto, procedente del de Cádiz, el crucero argentino «Buenos-Aires», a quien Cartagena prepara grandioso recibimiento.

El programa de fiestas que hasta ahora conocemos es: El miércoles a las 5:30 de la tarde un te de honor en Capitanía general.

El jueves a las nueve de la mañana los marinos argentinos visitarán la Constructora Naval, asistirán a las pruebas del destructor «Churruca», después al banquete con que les obsequia la Constructora y visitarán la Factoría Naval.

Este día en función de gala en el Teatro Circo a las nueve y media de la noche, en la que tomarán parte los distinguidos elementos del cuadro artístico de la Cofradía

California, llevando a la escena obras de su repertorio.

Señalamos también de extrañadísima brillantez, donde se rendirá el homenaje de simpatía y cariño a los argentinos y en que, como ya decimos antes, tomarán parte distinguidos elementos de la ciudad.

El viernes a las nueve de la noche hanquete que les ofre e nuestro excelentísimo Ayuntamiento, seguido de un baile de honor en el Teatro Principal.

El sábado a las diez de la noche grandiosa verbena en la calle Real, amenizada por las bandas militares.

Además hay en proyecto otros actos, como un almuerzo ofrendado por el Cuerpo Consular; la visita a los submarinos y presencia de las maniobras de estos; una excursión a Elche y Torreveja, etc.

DIARIO DE LORCA

El precio del agua

El precio del agua continúa a la misma altura; a 14, 16, 18, 20 y hasta 2 duros la bota.

El regadío protesta y quiere que se levanten las compuertas del pantano con arreglo a lo legislado.

Allá quien tenga la obligación de hacer cumplir las leyes y allá ellos por la responsabilidad en que incurran si no lo hacen.

Hay quien aseguraba que el agua está por debajo de los grifos y otros que ha subido del embalse no sé qué centímetros.

¿Qué será verdad?

El problema continúa en pie.

De Sanidad

Seguramente por tratarse de un acuerdo, el Ayuntamiento no quiere tomar acuerdo alguno; se trata solamente de dar la batalla decisiva a las ferias de las vanidades y por eso los señores concejales se muestran reacios a llevar el asunto al cabildo municipal.

Es bien sencillo: que la macabra procesión de los entierros se desvíe de la calle principal y que terminantemente prohíba la conducción del cadáver a hombros porque así hay que someterse a las exigencias que la higiene nos impone.

Por muy sagrados y respetables que sean los sentimientos de deudos y amigos, más lo son los intereses de la colectividad que ignora los perjuicios que surgen a su alrededor con las emanaciones que escapan por el traqueteo que sufre la caja en donde va depositado el cadáver, lo que hace acelerar su descomposición.

Las cuestiones de policía mortuoria, el Ayuntamiento las tiene como cosa secundaria y es preciso que vaya dándose cuenta que todo, todo lo que se refiere a sanidad ocupa un puesto principalísimo en el Ayuntamiento. Y que estas cosas las tiene, sino abandonadas en todo, abandonadas en parte, es cierto.

En plenos presupuestos

La ley de 1911 en que se determinaban los substitutos del impuesto de Consumos imponía a los Ayuntamientos la obligación de confeccionar la cartilla evaluatoria para que contara de modo exacto los solares que debían contribuir al impuesto sobre los no edificados y su cuantía.

Ignoramos de todo punto si nuestro municipio está confeccionando con exactitud este padron, que de hacerlo como los cánones maadan, dará un ingreso positivo a las arcas, de muchos miles de pesetas.

No hay que olvidar ese gran núcleo de pueblo viejo, casi derruido porque todos esos solares deben pagar porque se ha modificado hoy el concepto de solar, que hoy no es exclusivamente el de terreno situado en calle urbanizada sino que incluye como participes del impuesto a todos «los terrenos no edificados del término municipal».

Pero el impuesto sobre los solares no edificados o sea sobre la riqueza improductiva representada por esta gran parte de la ciudad, no cabe duda que obligará al propietario a edificar y comenzar a resolver el principio el problema de la vivienda.

Las cabras en la ciudad

No puede haber limpieza posible si no ponemos cada uno de nuestra parte para evitar, en lo posible, el deplorable estado de limpieza en que se encuentra la ciudad.

Aparte del poco número de barrenderos con que cuenta el Ayuntamiento los pastores hacen cuanto pueden por deshacer lo hecho.

No se contentan con entrar las cabras sin bozal, sino que en lugar de que entren solamente las cabras lecheras, les acompañan las crías y demás «familias» que solo sirve para sembrar el «sirre» en las aceras y calles más limpias y principales.

¿No podía el señor alcalde dictar un bando respecto al particular?

Hay que coadyuvar a esta empresa de limpiar y urbanizar Lorca.

Hagamos un «tour de force» y que a las nueve no haya cabras dentro de la ciudad.

Noticias

Por escándalo fueron detenidos por el agente de vigilancia señor Sandoval, los individuos José Palomero Martínez, Bartolomé Belmonte Gómez, Francisco Valero Me ca y José López Corbalán, por infracción sobre hospederías.

Ha regresado de Murcia donde fué para conferenciar con el gobernador civil, el delegado gubernativo don José de Olañeta.

El domingo pasado se lesionó en el encuentro de futbol el notable interior derchecha don Francisco Román Mavaro, Le desca más pronta mejoría.

Una procesión

(Conferencia telefónica)

Lorca.—Esta tarde se ha celebrado la procesión del Sagrado Corazón de Jesús, como final de los novenarios que se han celebrado en la iglesia de San Mateo.

Abria marcha la guardia civil de caballo y llevó la Custodia el cura de San Mateo don Pedro Martínez.

Lleaban el palio el conde de San Julián, señor Rodríguez de Vera, don José Pallarés, don José Campoy, don Diego Pallarés y don Guillermo Foulquier.

Cerraban la banda del regimiento de España y una compañía del mismo regimiento.

Alumbraban distinguidas señoras de la buena sociedad lorquina.

Después de la procesión se celebró una solemne función en la mencionada iglesia, en la que pronunció una hermosa oración el notabilísimo orador «sagrado e ilustre paisano» nuestro don Sebastián Rodríguez Larios, que recibió numerosas felicitaciones de los fieles.

De teatros

Lorca.—Anoche debutó con gran éxito en el teatro Guerra la notabilísima agrupación Adriani Axiés.

El público salió satisfechísimo del trabajo de los artistas que componen dicha agrupación, especialmente de la bellísima bailarina Berta Adriani.

Por tener que atender importantes contra tos con empresas de Albacete no han podido prorrogar su actuación en esta.

Viajeros

Lorca.—Ha marchado a Murcia don Antonio Tortosa, don Juan Ayuso, don Vicente Ayala.

Mañana marchará a Murcia el notable abogado y secretario del Congreso don Tomás de A. Arderías.

Rifa de la Protectora 90

LA SEÑORA

Doña Dolores Capel Orc

ha fallecido en el día de ayer a los 81 años de edad

habiendo recibo los Santos Sacramentos

P. I. P.

Sus aflijidos hijos don Miguel, doña Bernarda y doña Fuensanta; hijos políticos doña Ascensión Mondéjar y don Alfonso Sánchez; nietos, bisnietos, primos y demás familia:

Ruegan a sus amigos y personas piadosas asistan a su entierro, que tendrá lugar esta tarde a las cinco y media en la iglesia de San Pedro Apóstol de esta ciudad, por lo que les anticipan la expresión de su gratitud.

Murcia 21 de Abril de 1926

Casa mortuoria: Plano de San Francisco, número 1.—No se invita particularmente.

PIEDAD PARA VIDAL Y PLANAS

A veces, no van juntas en un mismo ramo rosas de majestad y amopolas humildades... Piedad para Vidal y Planas.

Si piedad, piedad para Vidal y Planas... Piedad para Vidal y Planas.

La actualidad política

La velada de esta tarde

Madrid.—Esta tarde a las siete se celebrará en la Academia de Jurisprudencia la velada organizada en honor de los filósofos Suarez y Grosio.

El banquete de Yanguas

Madrid.—El ministro de Estado obsequiará mañana con un banquete a los expedicionarios holandeses llegados anoche de Granada.

El cierre de los teatros

Madrid.—La Dirección general de Seguridad ha notificado a las empresas teatrales y de espectáculos que pueden permanecer abiertos hasta las dos de la madrugada.

Consejo aplazado

Madrid.—El Consejo de ministros anunciado para esta tarde ha sido aplazado hasta mañana debido a tener que asistir los ministros de Estado e Instrucción a la velada de la Academia de Jurisprudencia y hallarse en ferias los de Fomento y Marina.

Los Tratados comerciales

Madrid.—En breve llegarán a Madrid los delegados alemanes encargados de negociar el nuevo Tratado comercial hispano-alemán.

La denuncia del tratado comercial franco-español

«Esta denuncia no supone próxima ni remotamente por parte de España la idea de una ruptura.

Tratado hispano-suizo

Madrid.—El ministro plenipotenciario de Suiza y el señor Yanguas firmaron hoy el tratado de conciliación y arreglo judicial entre ambos países.

El despacho con el rey

Madrid.—Esta mañana despatcharon con el rey el vicepresidente del Gobierno, general Martínez Anido y el ministro de Hacienda.

Modificando el artículo 113 de las Ordenanzas de Aduanas.

Concediendo tres créditos extraordinarios, importantes en junto 809.911 pesetas, a las obligaciones de gastos de diversos departamentos ministeriales.

Concediendo un suplemento de crédito de 21.000 pesetas a obligaciones de gastos de diversos ministerios.

Concediendo honores de jefe de Administración, libre de gastos a don Alfonso Muga, funcionario de Hacienda jubilado.

Concediendo honores de jefe de Administración, libre de gastos a don Alfonso Muga, funcionario de Hacienda jubilado.

Concediendo honores de jefe de Administración, libre de gastos a don Alfonso Muga, funcionario de Hacienda jubilado.

Concediendo honores de jefe de Administración, libre de gastos a don Alfonso Muga, funcionario de Hacienda jubilado.

Concediendo honores de jefe de Administración, libre de gastos a don Alfonso Muga, funcionario de Hacienda jubilado.

Concediendo honores de jefe de Administración, libre de gastos a don Alfonso Muga, funcionario de Hacienda jubilado.

ENVIO:

A los héroes tripulantes del «Plus Ultra».

Francisco: bravo soldado, orgullo de la raza, que con tu pájaro de acero has alcanzado laureles para la amada España; Ruiz de Alda que, estudioso, abnegado y culisimo eres hora de la artillería española; y tú, Durán, experto técnico marino, que eres digno compañero de tus compañeros: tened un gesto de amor al que sufre, unir vuestro voz a la de esos poetas y pedir también piedad para Vidal y Planas.

Y tú, Rada abnegado, bondadoso, héroe, corazón del Plus Ultra, fiero cachorro de la raza hispana, pide piedad para Vidal y Planas e interés de sus hermanos obreros que secundan tu petición.

«Héroes, pedid piedad para Vidal y Planas, y condecorar el corazón con la hermosa placa del Amor al que sufre!...»

ALFONSO MARTINEZ Cartagena 18 4-26.

Un concierto económico

Madrid.—El representante del Cabildo inaustral de Gran Canaria, don Tomás Quevedo, visitó al ministro de Hacienda interesándole el establecimiento de un concierto económico.

A juicio del señor Quevedo el problema podría plantearse sobre la base de fijar la cantidad con que cada isla habría de contribuir al Estado.

Los planes del ministro de Marina

Madrid.—«La Nación» publica unas manifestaciones del ministro de Marina.

Dice que se propone dar un impulso a las bases navales, para que tengan mayor eficiencia.

En los próximos presupuestos aparecerá ya el trabajo del ministro.

Dice que desde el año 1916 se están habilitando las bases navales, especialmente los puertos de Cádiz y Cartagena.

En lo que a Cartagena se refiere se realizarán obras de importancia, estando en tramitación el expediente de expropiación de terrenos para lograr el abastecimiento de aguas.

También anunció que se construirán tres contratorpederos en este Arsenal.

«VIRUS de DANYSZ»

La fiesta de toros

La tercera de feria de Sevilla

Un éxito de Villalta

Sevilla.—Se ha celebrado la tercera corrida de feria, con buena entrada, pero sin el lleno de ayer.

El ganado de Guadalest, bien presentado, de unas veintiocho arrobas por ejemplar.

Primero.—Chicuelo da tres lances apretados y no hace más.

El toro se muestra noble y el diestro hace una faena rosa, siempre distanciado.

Entra con el brazo suelto y da un pinchazo. Repite la suerte y deja media que basta.

Segundo.—Villalta hace una faena incolora para media travesera. (Bronce).

Tercero.—Posada da unas verónicas aceptables y luego se le hace una gran ovación en un quite.

También Villalta os ovacionado al remasar otro quite, donde aprovecha la ocasión para dar cuatro buenas verónicas.

Posada empieza su faena con un pase ayudado ligado dos naturales. Sigue valiente y adornado y entrando bien deja una estocada en las agujas.

Cuarto.—Chicuelo da dos lances largando tela, y luego ocho por beja.

Torea con la inexperiencia y el desalino de un novillero.

Entrando mal da una puñalada en el cuello que levanta una tempestad de protestas.

Otro mandoble con un desarme. El público pide en broma la oreja y después le dedica una brea en serio.

Quinto.—Villalta capotea bien. Después coloca tres pares buenos.

Brinda al público desde el centro de la plaza. Lanza la faena con cuatro naturales superiores y luego da dos de pecho admirables. Continúa entre aplausos desarrollando una fina labor con gran estilo y entrando bien deja una estocada buena. (Gran ovación, oreja), vuelta al ruedo y entusiasmo grande.)

Sexto.—Posada da tres lances y media verónica buenos. El toro está quedado y blando por el exceso de castigo.

Da un pinchazo y media estocada saliendo achuchado.

Termina con una corta sufriendo un revolcón. (Ovación.)

Villalta es sacado en hombros.

Don José López-Ferrer

Pepe López Ferrer Moreno, jha muerto! Nuestra patria chica, la Murcia amada, ha perdido uno de sus hijos mas altruistas y entusiastas para cuanto representara industria, comercio, cultura, engrandecimiento, progreso, caridad... Traidor e incurable en fermedad, en la que la Ciencia Médica ha resultado inútil, le ha llevado al sepulcro, arrebatando a sus padres un hijo insustituible, modelo de virtudes; a su esposa un marido como pocos; a sus hermanos un consejero sin igual; a sus obreros el cariño y protección de un padre ejemplar; a sus amigos del amigo sincero, prototipo del caballero estimado. Su muerte ha dejado a todos un sentir inmenso un desconcierto difícil de mitigar. ¡Sus virtudes eran tantas, que por muchos años, vivirán latentes en la memoria de los suyos, de cuantos lo conocían y trabajaban.

La industria textil en Murcia, ha perdido uno de sus mas entusiastas defensores para sostenerla y propagarla; y otras, también, que con su talento, laboriosidad y amor al trabajo, habían surgido, planeadas ya, para su implantación solo restaba desapareciera la enfermedad que le ha extinguido la vida, en la edad mas preciosa de los entusiasmos y de vitalidad para toda obra meritoria.

Tengan sus afligidos padres el consuelo, de que sus esfuerzos han superado a cuanto procedía hacer para conservarle la vida, su trayectoria alivada de la enfermedad que se la ha arrebatado. El no haberlo conseguido, solo resignación cristiana merece; pues ello obedece a un designio superior, que los mortales no podemos juzgar. Pensando así, fijo el pensamiento en los designios de la Providencia, solo resta a cuantos su muerte sentimos, tener presente en nuestras oraciones para con el Altísimo, aun cuando no le sean muy necesarias para entrar en la Mansión eterna de la Gloria, por sus virtudes, su caballería, su fe católica, su caridad su comportamiento social, su ejemplo proceder para con el prójimo, le tenían hecho acreedor para gozar en la otra vida, de la presencia del Supremo Hacedor, dispuesta en todo momento para los buenos, para los que han sabido vivir en su gracia Divina.

Descanse en paz el hijo insustituible, el marido modelo, el hermano cariñoso, el amigo sincero, el patrono altruista y caritativo, el murciano entusiasta de su patria chica, Sirva el sentir general, y en particular el expresado en estas líneas, de lenitivo a las penas por todos sufridas, y muy especialmente, para sus desconsolados padres y hermanos, a quienes por mucho tiempo que pase les será difícil desterrarlas de sus corazones.

¡Dios lo habrá acogido en su seno, como merecedor era de gozar la vida eterna ante su presencia divina!

JOSE ARRONIZ GONZALEZ

Estudios Médicos

El número de esta revista, correspondiente al mes de Marzo contiene el siguiente sumario:

Corrección de los narices deformes por el doctor Francisco Antón Canales.

La tuberculosis ocular y su tratamiento, por el doctor Francisco Alemañ Guillamón.

Lo que son las tuberculosis, por el doctor José Más de Réjar.

Valor del forceps de Kie land en las posiciones transversas, por el doctor Antonio Ricart Montés.

Suplemento de «Estudios Médicos». «Carta abierta». Rda. P. Jaime Pujiula.

Presna profesional española: Primero. «El excepcionalismo en ro entigenterapia». Dr. B. Navarro Cáno vas.

Segundo. «Consideraciones sobre la patogenia de la infección renal». Dr. Pedro Cifuentes.

Tercero. «La psicoterapia hipnótica co-sugestiva en el tratamiento del dolor físico y moral». Dr. Julio Camí no Galicia.

Cuentos de «Estudios Médicos»: «La herencia». Cosar Carreras.

Presna profesional extranjera: Primero. «La crisis hemoclástica autohematológica en cirugía». Doctor Horstes Cignozzi.

Segundo. «El tratamiento operatorio de la hidrocefalia». Doctor William Sharpe.

Mixtura: Ventajas que ofrece la suscripción a «Estudios Médicos». Noticias. Concurso de «Estudios Médicos». Casas edito riales. Anuncio.

ALICANTE

Sentencia condenatoria

El Tribunal ha emitido ya su fallo en la causa contra Francisco Ripoll, que en Alcoy dió muerte a su propio padre.

Se le condena a cadena perpétua, indemnización de cinco mil pesetas a los herederos de la víctima y pago de las costas procesales.

La Escuadra ha salido de Alicante para Cartagena

21, a las 3 md.

Alicante.—Esta tarde a las cuatro ha marchado la Escuadra a Cartagena.

Durante varios días ha realizado ejercicios de tiro en Santa Pola.

Esta mañana se celebró a bordo del «Jaime I», un acto en honor de distinguidas señoras alicantinas.

La aviación española

(Conferencia telefónica) 20, a las 3 t.

Madrid.—Esta mañana se ha organizado una manifestación formada por estudiantes de la Facultad de Medicina.

Se puso a la cabeza de ella el doctor Recasens con algunos otros profesores.

La manifestación, dando vivas a la aviación británica se dirigió a la embajada inglesa donde se situó, reproduciéndose las manifestaciones de gratitud y afecto por la intervención de los aviadores en busca del capitán Estévez y su mecánico Calvo.

El Doctor Recasens subió a la embajada donde habló con el embajador, su esposa e hija.

Les mostró la gratitud que hacia la aviación británica siente el pueblo de Madrid.

Al salir el doctor se reprodujeron las manifestaciones de afecto y regocijo, marchando luego hacia el Aero-Club donde se estacionó un largo rato.

Allí se dieron entusiastas vivas a los tripulantes del Plus Ultra y a los aviadores que se encuentran volando hacia Manila.

Conferencia de R. de Alda

Madrid.—El próximo jueves, a las diez y media de la noche, dará una conferencia en el Teatro de la Princesa el capitán Ruiz de Alda.

Versará sobre el viaje aéreo a Buenos Aires.

Reina gran expectación por oirlo.

Gratitud a Inglaterra

Madrid.—Continúan desfilando por la Embajada inglesa multitud de personalidades que dejan tarjeta, expresando de esta forma su gratitud por el brillante comportamiento de la aviación militar británica al bucar el paradero del capitán Estévez y el mecánico Calvo.

Un ciudadano propone en un periódico que el próximo domingo se celebre una manifestación de agradecimiento a la aviación inglesa.

El aviador inglés ha dirigido una carta al presidente del Ateneo, expresándole su gratitud por el mensaje que le ha dirigido dicha entidad con motivo del hallazgo de los aviadores españoles.

El vuelo a Manila

Calcuta.—Los aviadores Loriga y Galbarza, que se proponían emprender en la mañana de hoy el vuelo a Rangoon, han aplazado su salida hasta mañana miércoles a primera hora, para efectuar en los motores reparaciones de pequeña importancia.

El avión quedará en el desierto

20, a las 10 n.

Madrid.—El ministro español en el Cairo ha dicho al ministro de Estado que según el general Ssuan el capitán Estévez debe regresar a la península tan pronto se encuentre restablecido de la crisis nerviosa que sufre con secuencia del accidente.

Respecto al aparato ha dicho que debe quedar en el desierto.

Si es preciso quedará custodiado por guardias árabes, pues la aviación inglesa no puede trasladarlo a una de las tres ciudades más próximas, mientras no obtenga autorización del gobierno británico.

El alcalde de Madrid en la embajada inglesa

Madrid.—El alcalde de Madrid ha estado esta mañana en la embajada inglesa con objeto de mostrar el agradecimiento de la ciudad hacia la aviación inglesa por los valiosos servicios prestados a los españoles perdidos en el desierto.

El reconocimiento de Barcelona

Barcelona.—La Liga Cervantina ha publicado una nota rogando a todos los buenos españoles que pasen por la delegación británica depositando tarjeta en señal de agradecimiento a la aviación de su país.

El teniente Durán en Palacio

Madrid.—Esta mañana ha visitado a la reina Cristina el teniente señor Durán.

Al salir del reglo alcázar le preguntaron los periodistas por los marinos argentinos del «Buenos Aires», Durán dijo que habían salido de Cádiz con dirección a Cartagena y que ignoraba la fecha en que emprenderán el regreso a Buenos Aires.

CARAVACA

Con gran actividad han comenzado las obras de reparación del elegante teatro municipal de esta ciudad, donde han de celebrarse los Juegos Florales, el día 3 de Mayo próximo con motivo de las fiestas de la Santísima Cruz.

Reina gran entusiasmo por esta cultural fiesta, en la que la comisión ha tenido no solo el acierto en la elección de temas, sino

también en la invitación de las bellísimas y distinguidas damitas que esa noche han de figurar en la Corte y que la componen las señoritas «Matilde Godínez, Carmen Bolt, Luz Sola de Haro, Presentación, María Teresa Gómez, Elena de Haro Bustamante, Dolores Torrecilla S. Ocaña, Paz Analla y María Analla.

Según el secretario de este torneo, son muchos los trabajos recibidos hasta la fecha.

En resumen, la fiesta promete ser un éxito brillantísimo.

Se ven muchísimas las inscripciones (a pesar de no hacer más que horas en que se ha iniciado) para el banquete con que se ha de despedir al señor delegado gubernativo de esta don Dario Amandi y al que va a asistir el señor gobernador de la provincia.

El señor Amandi puede tener la seguridad absoluta que deja un buen amigo en cada caravaquero, pues su noble labor le ha creado una gran simpatía.

De paso para Murcia hemos tenido el gusto de saludar a don F. Pascual de Ferrero, administrador de EL LIBERAL.—Corresponsal.

Intento de suicidio

20, a las 3 t.

Madrid.—Anoche intentaron suicidarse con una navaja los jóvenes de 22 años José Sierra y Valentín Garofa, los cuales se encontraban desesperados por haberse disgustado con sus respectivos novias.

«VIRUS de DANYSZ»

DESTRUYE RATAS Y RATONES DIRIJANSE LOS PEDIDOS A ENRIQUE AYUSO MIRÓ San Cristóbal, n.º 5.

Siete bombas en un teatro

Trenta muertos y ciento cincuenta heridos

21, a las 3 md.

Londres.—Comunican de Kundri que una partida de bandoleros arrojó siete bombas de dinamita en un teatro que se hallaba lleno de público. Resultaron treinta muertos y cien to cincuenta heridos.

De estos, cincuenta lo están graves.

ECONOMIA Y FINANZAS

LA BOLSA

Table with columns: COTIZACIÓN ANTERIOR, COTIZACIÓN DIA 20. Rows: Interior, Amortizable, Banco de España, Tabacos, Francos, Libras, Dólares, Liras, Francos suizos.

Una causa por falsedad

Cuatro exjueces y trece exfiscales condenados

21, a la 1 md.

Bilbao.—La sala segunda de esta Audiencia ha dictado sentencia en la causa seguida contra cuatro exjueces y trece exfiscales y un secretario del juzgado municipal de Mugica, acusados de diversos delitos de falsedad.

No llevaban los libros del Registro civil y extendían certificaciones espurias.

Se condena a los cuatro exjueces y a los exfiscales, a dos meses de prisión y al secretario se le considera autor de tres delitos de esta y falsead, condenándoseles a catorce años, ocho meses y un día de prisión por cada uno de los delitos.

EXTRANJERO

Español detenido

20, a las 10 n.

Marsella.—La policía ha detenido al súbdito español Miguel Ibáñez, que se hallaba reclamado por los Tribunales de España como autor de una estafa.

Permanecerá aquí encarcelado hasta entregarlo a la policía española.

Ex-ministro asesinado

Varsovia.—El ex-ministro de Hacienda Lindo fué asesinado ayer por un oficial del Ejército polaco.

Representantes de anuncios

Para la explotación y desarrollo de un patente de invención recientemente concedida que se refiere a un aparato luminoso de gran potencia en todos los colores, que puede aplicarse a toda clase de anuncios grandes y pequeños, de sorprendente efecto tanto de noche como de día y que se fabricarán para la venta y alquiler, se desea conceder exclusivas en distintas demarcaciones de España, ya sea para el derecho total de fabricación y explotación a base de un canon mensual o para la representación mediante una importante comisión. Dirijanse las ofertas a M. MIR, AVENIDA ALFONSO XIII, 353, 1.º, 2.º, BARCELONA

Lindo se hallaba procesado por mal versación de fondos públicos. El agresor se entregó sin resistencia y dijo que lo había matado para impedir que quien había robado el Estado fuera absuelto mediante poderosas influencias.

Bolivia y el Perú

La Paz.—Con motivo del último incidente desarrollado en la frontera y como protesta contra lo sucedido, mil quinientos manifestantes apedrearon la Legación del Perú.

El presidente de la República acudió inmediatamente a la residencia del ministro peruano, desagraviándole y prometiéndole que serán castigados los culpables.

BANCO DE ESPAÑA

Por acuerdo del Consejo general de este establecimiento de crédito, se sacan a concurso las obras para la construcción del edificio Sucursal en Murcia quedando al arbitrio de los concursantes el proponer las condiciones que estimen convenientes, en cuanto no afecten esencialmente al proyecto base para este concurso; o sea respecto a la clase de materiales y procedimientos de obra; plazos de abono de obra y de ejecución; coste total, etc.

Las proposiciones para tomar parte en este Concurso se presentarán, bajo sobre cerrado que se entregará contra recibo en la Dirección general de Sucesales, en esta Casa central de Madrid, o en la Secretaría de la Sucursal de Murcia; su redacción debe sujetarse al modelo de proposición, que así como los documentos que constituyen el proyecto de este edificio-Sucursal, podrán ser estudiados por los concursantes en las dos oficinas del Banco de España antes citadas, desde la fecha de este anuncio hasta el día 11 de mayo próximo, desde las diez a las catorce horas.

El plazo para la presentación de proposiciones termará el citado día 11 de Mayo; y la apertura de pliegos y lectura de las proposiciones presentadas, acto público del que se levantará acta notarial, tendrá lugar en las dos oficinas antedichas a las doce horas del día 12 del propio mes.

El Banco de España se reserva el derecho de elegir, entre las proposiciones presentadas, la que crea más conveniente a sus intereses o el de rechazarlas, todas sin ulterior reclamación.

Madrid 12 de Abril de 1926. El Director-Jefe de Sucesales, J. M. JIMENEZ

VALLE DES ROIS PARFUM DE LUXE. L'ÉPIVER. DOCTOR LOPEZ GAMPOLLO del Instituto Rubio de Madrid, especialista del ESTOMAGO, INTESTINOS, HIGADO, en Alicante, calle de San Fernando, núm. 67, de 9 a 12 y de 3 a 7.

LICENCIADOS DEL EJÉRCITO. Nueva ley de destinos públicos que acaba de aprobar el Gobierno, para todos los que hayan servido desde cinco meses en adelante y para los retirados. Formularios de solicitud, documentos, derechos y deberes, sueldos y modo de obtener las plazas. A 350 ejemplar se remite provincias certificadas, acompañando el importe en Giro Postal. Pedidos a la Redacción de «LA PATRIA», Carrera de San Jerónimo, 51. Apartado 643, MADRID.

BRUGAROLAS Y C. FABRICA DE MOSAICOS HIDRAULICOS. Almacén de cementos, azulejos, fajas de fuego, material sanitario y eléctrico, construcciones de piedra artificial y de hormigón armado. Sección de Automóviles con Sala-Exposición. Sociedad núm. 10.—MURCIA.

TEATRO ORTIZ. Debut de la troupe Los Juilansos; a las siete y a las diez noche. (Hora oficial). CIRCO. Secciones de cine. «Lazos que unen» (es treno) 5 partes y cómicas. CINE POPULAR. Calle de las Barcas (Barrio de San Juan). Cine.

QUOVADIS? Nueva y modernísima edición filmada en este año.—¿Dónde se proyectará?

